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令和３年３月１２日発行 秋田市教育委員会 

秋田市学校適正配置  

北部地域ブロック協議会だより 
                                 第９号 

 

 

裏面につづく 

 

  

地域協議の第１段階である北部地域ブロック協議会で決定した学校の組合せにつ

いて、統合の可否を検討するため、統合の時期や校舎の場所、通学手段に関する協

議を行っております。 

 

○３校で統合した場合、一番心配なのは、狭隘な飯島小前の道路をスクールバスが何台も

走り、学校敷地内で乗降を行うなど、児童の安全確保に関することである。 

○統合後の校舎については、改修を繰り返すよりも、児童の安全が確保できる場所に新し
い学校を建てた方がよいと思う。 

○学校の統廃合において、子どもの安全安心を考えることも大事であるが、児童数が減少
していることを念頭に、協議を進めることが肝心と思う。 

 

○下新城小ＰＴＡとしては、２校統合シミュレーションに関して特に問題ないが、下新城

中野地区に住んでいる児童もスクールバスで下新城小に通学できるようにしてほしい。 

○金足西小ＰＴＡのアンケート結果では、先行して下新城小と２校で統合することに賛成
が多かったが、統合後に使用する校舎によっては、反対との意見があった。 

○将来的にどの学校も児童数が減少することが予想されるので、児童のためには、統合を
繰り返さない方がよいと思う。 

 

※統合後の使用校舎について

検討委員会の委員から、「児童の安全が確保できる場所に新しい学校を建てた方がよいと
思う」という意見がありましたが、基本方針では、既存の学校施設を活用することとして
おり、教室数が足りないなどの課題がある場合には、必要に応じて現有校舎の改修などを
行い、使用していくこととしております。



- 2 - 

 

● ● 
秋田市教育委員会 学校適正配置推進室  
○住 所 秋田市山王一丁目１番１号 
○電 話 018-888-5812  
○ＦＡＸ 018-888-5804 
○e-mail  ro-edaz@city.akita.lg.jp 

https://www.city.akita.lg.jp/kyoikuiinkai/1010626/1021066.html 
※地域協議で提示した資料は、市のホームページで公開しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○進学先である土崎中と将軍野中の統合時期が正式に決まらなければ、小学校の統合も決
められないのではないか。 

○子どもたちがよりよい環境で学ぶことができるような条件を整理してあげるべきであ
り、まずは小学校を統合する方向で検討を進め、できるだけ早く統合できるようにすべ
きと思う。 

○２校の検討にあたっては、中学校の統合が決まってから議論するのか、中学校の統合を
待たずに議論するのかについて、検討委員会内に小委員会を設置し、保護者の立場での
意見をとりまとめてはどうか。 

地域協議の第２段階である学校統合検討委員会において、上新城小と飯島南小の

統合に関する合意が得られたため、地域協議の第３段階である学校統合準備委員会

を設置し、統合の実施に向けた具体的な準備作業を進めています。 

  

【広報 ID：1021066】 

 

・第４回上新城小、飯島南小学校統合準備委員会【４月以降】 
・第４回飯島小、下新城小、金足西小学校統合検討委員会【４月以降】 
・第４回土崎小、土崎南小学校統合検討委員会【４月以降】 
・第１回土崎中、将軍野中学校統合検討委員会【４月以降】 
・第１回秋田北中、飯島中学校統合検討委員会【４月以降】 

【広報 ID：1022183】 
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